

Le mot du président novembre 2020 :

des rentrées très particulières en 2020 !

Il est déjà exceptionnel de faire une rentrée début juin sans avoir côtoyé d'élèves pendant plus de deux mois, mais les rentrées de la nouvelle année scolaire n'en furent pas classiques pour autant.

C'est désormais avec un masque et des mains très propres et désinfectées qu'il faut traiter 80% d'un nouveau programme scolaire en classe de terminale générale en 60% de la durée d'une année scolaire - télétravail inclus !

Et comme si le combat contre le virus ne suffisait pas, en novembre s'est rajouté celui contre le terrorisme qui venait de frapper l'enseignement : Samuel Paty, comme Jean Jaurès, a été assassiné par un extrémiste. Ce type d'extrémisme dont il a été la victime, est peu fréquent dans notre public en enseignement agricole, mais nous en connaissons d'autres formes parmi nos élèves. C'est à nous qu'il revient de le combattre et de combattre tout type d'extrémisme en éclairant les consciences, tout particulièrement en s'appuyant sur le domaine scientifique qui est notre spécialité pour lutter contre l'obscurantisme.

Faire le point sur nos conditions d'enseignement ou même sur le prochain congrès, par rapport aux contraintes imposées par la présence du virus peut paraître très décalé tellement la situation évolue vite en comparaison à la durée qui s'écoule entre la rédaction de cette lettre et sa parution dans le bulletin. A l'heure où j'écris, je viens de passer quelques jours en télétravail ; notre cantine étant fermée pour cause de cas de Covid chez le personnel de cuisine. La semaine prochaine, nous devrions accueillir seulement 50% des élèves.

A quand le retour à une vie plus « normale » ? Espérons-le pour les fêtes de fin d'année. Nous pouvons toujours accrocher des pommes et des oranges au sapin acheté en extérieur, puisque ce sont des produits « essentiels ». N'oublions pas que ce strict minimum a longtemps fait partie de la « normalité » !

Au nom de l'APEPA, je vous souhaite à toutes et à tous de passer de joyeuses fêtes de fin d'année !

Prenez soin de vous et de vos proches,

amicalement,

Lionel Christmann